
 

ATA de assembleia nº 019 da reunião extraordinária do dia 19 do mês de julho do ano 1 

de 2023, às 14 horas e 30 minutos, esteve em Assembleia Geral na sala de reuniões 2 

da Fundação de Esporte Londrina e -Londrina – PR. Estavam presentes Geder 3 

Harami Harami, representante titular da Autarquia Municipal de Saúde e presidente do 4 

Conselho Municipal de Esporte e Lazer de Londrina, Vitor Martinez, representante 5 

titular do Conselho Regional de Educação Física; Sandro Henrique Moreira dos 6 

Santos representante titular  da Fundação de Esportes de Londrina; Morgana Claudia 7 

da Silva, representante titular das Instituições de Ensino Superior com Curso de 8 

Educação Física; Joel Gaspar, representante dos Conselhos Regionais de Esporte e 9 

Lazer (zona sul); Ideraldo Rosa Nascimento, representante titular do Instituto de 10 

Pesquisa e Planejamento Urbano de Londrina. Nelma dos Santos Assunção Galli 11 

titular representando a secretaria de assistência social. Os conselheiros ausentes com 12 

justificativa foram: Alexandre Segantin, representante titular da Secretaria Municipal 13 

de Educação de Londrina; Marcelo Hidemi Uemura, representante suplente da 14 

Companhia Municipal de Trânsito e Urbanização; Gláucia Cristina Bonora, 15 

representante titular das Instituições Educacionais de Ensino Fundamental (anos finais) 16 

e Ensino Médio das Escolas Públicas ou Privadas do Município de  Londrina; Edmundo 17 

Silva Novaes, suplente do representante do Esporte Adaptado ou Paradesporto de 18 

Londrina. Os conselheiros ausentes com justificativa foi Carina Aparecida de Souza, 19 

representante da Secretaria Municipal de Políticas para as Mulheres. As instituições não 20 

representadas, com cadeiras em vacância são: Secretaria Municipal de Defesa Social; 21 

Secretaria Municipal de Cultura; Clubes recreativos e/ou ligas municipais, Atletas 22 

maiores de 18 anos, que representam Londrina em Jogos Oficiais; Associações 23 

Esportivas. Apresentação e aprovação da pauta: Discussão do PL 203/2021 e tramites 24 

das eleições 2023, com aprovação de todos. Iniciou a cessão a conselheira Morgana 25 

iniciou relatando uma reunião sob a demanda da comunidade de uma reunião ocorrida 26 

no dia 4 de julho de 2023, nesta a sociedade civil organizada debateu sobre o PL 203, 27 

a conselheira refere que neste dia não havia um representante do CMELL na reunião e 28 

falou da importância que o conselho tem no tocante a um posicionamento frete a esse 29 

PL, no momento da reunião (dia 04) a conselheira desconhecia que o conselho já tinha 30 

dado seu parecer frente ao PL em 2022, uma ata foi realizada e foi encaminhada ao 31 

CMELL para avaliação e discussão pelo mesmo. Relara que a única representação 32 

política na reunião foi a assessora da deputada federal Carol Dartora. A conselheira 33 

também fez um relato sob sua perspectiva da audiência pública (dia 06 de julho), que 34 

no dia a população junto aos representantes solicitou uma audiência pública para melhor 35 



 

apreciação do PL, que na discussão duas pessoas foram chamadas na plenária para 36 

defender cada ponto de vista frente ao PL, o conselheiro Joel Gaspar, falou em nome 37 

da comunidade ZS. O PL foi aprovado, mas com um apontamento, que se faça uma 38 

audiência pública para discussão ampliada, e isto ocorreu. Conselheiro Joel fez um 39 

convite para a próxima reunião da comunidade que discutiu o PL, será dia 25 de Julho 40 

de 2023, neste dia um representante do CEMLL irá participar. Fica acordado que o 41 

CEMLL irá reiterar a importância de fortalecer o parecer já encaminhado sobre o PL, 42 

que é a ampla discussão junto à comunidade/instituições. Fica sugerido que se incite 43 

discussões nos conselhos regionais para sugestões de substitutivos do PL. O presidente 44 

Geder falou da dificuldade que está tendo em conduzir algumas demandas do CMELL, 45 

junto com a diretoria executiva, principalmente no que diz respeito a operacionalidade, 46 

participação de reuniões e encontros solicitados pelo executivo e pela comunidade. Foi 47 

solicitado para o conselheiro Junior a reserva da sala de reuniões da FEL para as 48 

reuniões ordinárias e extraordinárias do CEMLL, encaminhado ofício. Para próxima 49 

pauta a conselheira Nelma traz um documento da secretaria de assistência social que 50 

norteia as entidades públicas na participação, de conselhos, cadastro, entre outras, e 51 

as leis federais, estaduais e municipais. O conselheiro Vitor fala sobre a importância de 52 

das mudanças no cenário nacional e estadual, no tocante organização, sob a 53 

perspectiva da utilidade jurídica e os planos de governo (plano municipal de esporte e 54 

lazer de londrina, que não existe). A conselheira Nelma continua fazendo um 55 

apontamento sobre as eleições, que façamos uma resolução com os critérios. O 56 

conselheiro Sandro relata que na última eleição foi realizado um chamamento público 57 

para disputar os cargos. Nelma solicita ajuda jurídica para as leis e resoluções, tendo 58 

como base o documento da assistência para modifica-lo para o CEMLL. O CMELL irá 59 

solicitar toda a documentação que criou o CEMLL e os critérios das instituições com 60 

cadeira, a conselheira Morgana irá entrar em contato com o conselho de esporte e lazer 61 

de Foz do Iguaçu, para uma reunião de troca de informações, de como o conselho de 62 

lá superou as dificuldades de comunicação com a secretaria de esporte de Foz. Sem 63 

mais eu Geder Harami Harami presidente do conselho municipal de esporte e lazer de 64 

londrina, lavro esta ata. 65 


